

**Freitag 14. Februar 2020 14:30 Uhr im Aespliz**

**Nur mit Velo und Schiffen in 13 Jahren um die Welt, Teil2**



## **MultiMedia Präsentation**

Monika Estermann und Robert Spengeler berichten von ihrer abenteuerlichen 13-jährigen Fahrrad- und Schiffs Reise um die Welt und wecken dabei Sehnsüchte nach fernen Ländern und Kulturen.

Ihre aussergewöhnliche Reise führte sie durch 64 Länder. Dabei kurbelten sie mit ihren Stahlrössli über 100000 Kilometer ab und bei 3 Ozeanüberquerungen und längeren Fahrten auf Fähren und Schiffen kommen über 22000 nautische Meilen (40000 Km) an Deck von verschiedenen Schiffen dazu.

Monika Estermann und Robert Spengeler sind **nie geflogen** und haben die gesamte Strecke entschleunigt Überland- und Übersee zurückgelegt.

Die Bilder werden in lebendiger und deutlicher Sprache kommentiert und begleitet mit lustigen Anekdoten.

